

日本共産党
江 東 区 議 団 ニ ュ ー ス

発行 日本共産党江東区議団
江東区東陽4-11-28 江東区議会内
TEL 3647-3651
FAX 3640-5222
http://www.jcp.kotokugidan.gr.jp

江東区議会第2回定例会（6月11日～6月30日）における

活動を報告します

平和とくらしを守る政治に 全力！

すがや俊一議員の本会議質問



つくる外交努力だと強調しました。

「平和都市宣言」の本区の区長として、集団的自衛権行使容認の撤回を求めよと迫りましたが、総務部長は「国の動向を見守りたい」と答弁。

社会保障破壊の「医療・介護 総合法案」

安倍政権の「医療・介護総合法案」は、病院ベッドを43万床減らし、要支援の軽度要介護者を介

護保険から除外するなど、国民を医療・介護から追い出すもので、憲法に追従しました。



6月22日 医療・介護シンポジウム

住宅・店舗改修へ 助成制度の実施を

と地域経済活性化が期待できる」として積極姿勢を示していることを批判。刑法や最高裁判決で

4月からの消費税増税で中小業者の営業が一段と厳しくなっていると指摘し、地域経済活性化に向け、全国628自治体があり、住民への悪影響、犯罪集団の温床になるのを発揮している住宅リフォーム助成や店舗リニューアル助成の実施を要す。また、「中小企業活性化協議会」の機能強化に向け、地域ごとの一商店街振興部会の設置を提案しました。

カジノ誘致推進の区政を批判

臨海部にカジノを誘致する問題で、区が「観光



青少年にも悪影響 「カジノ推進」は許しません

違法な「カジノ(賭博)」を推進する江東区政

東京五輪をこに、カジノを合法化させ開設させようとする国の動きに迎合し、江東区も臨海部にカジノ誘致を推進する姿勢を示しています。しかし「カジノ(賭博)」とは、健全な勤

労精神を麻痺させることや、治安の悪化、青少年の健全育成に悪影響を及ぼすことから、刑法

で固く禁じられており、賭博に対する最高裁の判例でも厳しく断罪されています。

地域経済の活性化に逆行、ギャンブル依存症も増大

カジノ推進派は「地域経済の活性化に有効」と説明していますが、カジノは治安維持費や犯罪による被害額など、社会政策上の支出を増やすことや、現在560万人とも言われ、多重債

務や家族の崩壊を引き起こす「ギャンブル依存症」を増加させてしまいます。

江東区は、カジノ合法化・誘致を撤回し、自治体が本来果たすべき住民福祉の向上や雇用対策、中小企業支援の抜本的拡充を図り、地域経済の活性化を図るべきです。

区政短信

安倍政権は、国民多数の反対世論に背を向け、海外での武力行使を可能とする

集団的自衛権行使を容認する「閣議決定」を強行した▼これまでの「集団的自衛権行使は憲法上許されない」とする政府見解は、半世紀を超える長い国会論戦の積み重ねで確定してきた▼それを、与党だけの密室協議で、一片の「閣議決定」で強行するのは、憲法破壊のクーデターともいえるべき暴挙だ▼軌を一に、6月区議会では自民が「国会に憲法改正の早期実現を求める意見書案」を提出した▼意見書調整会議では、公明・ことう50(旧みんな)が提出に賛成、民主が保留。わが党議員は、自民党の改憲草案が「軍隊を持たない」とした憲法9条2項を削除し、国防軍を明記していると指摘。提出を断念させた▼今、戦争か平和かをめぐる戦後最大の岐路を迎えている。憲法を壊すな、海外で戦争する国づくりを許すな、この一点を力をあわせよう。

東陽町駅西口で宣伝を行う共産党江東区議団